
A profundidade da graça de Deus 
 
Lc 5:1-11 
“Aconteceu que, ao apertá-lo a multidão para ouvir a 
palavra de Deus, estava ele junto ao lago de Genesaré; 
e viu dois barcos junto à praia do lago; mas os 
pescadores, havendo desembarcado, lavavam as 
redes. Entrando em um dos barcos, que era o de 
Simão, pediu-lhe que o afastasse um pouco da praia; e, 
assentando-se, ensinava do barco as multidões. 
Quando acabou de falar, disse a Simão: Faze-te ao 
largo, e lançai as vossas redes para pescar. 
Respondeu-lhe Simão: Mestre, havendo trabalhado 
toda a noite, nada apanhamos, mas sob a tua palavra 
lançarei as redes. Isto fazendo, apanharam grande 
quantidade de peixes; e rompiam-se-lhes as redes. 
Então, fizeram sinais aos companheiros do outro barco, 
para que fossem ajudá-los. E foram e encheram ambos 
os barcos, a ponto de quase irem a pique. Vendo isto, 
Simão Pedro prostrou-se aos pés de Jesus, dizendo: 
Senhor, retira-te de mim, porque sou pecador. Pois, à 
vista da pesca que fizeram, a admiração se apoderou 
dele e de todos os seus companheiros, bem como de 
Tiago e João, filhos de Zebedeu, que eram seus sócios. 
Disse Jesus a Simão: Não temas; doravante serás 
pescador de homens. E, arrastando eles os barcos 
sobre a praia, deixando tudo, o seguiram.” 
 
 
 
 
 
 



O encontro de Jesus com Pedro tipifica bem o encontro 
de Jesus com os demais pecadores. Pedro estava 
cansado de uma pesque sem sucesso… 
Pedro lavamos as redes para ir pra casa… 
Assim como Pedro, estávamos cansados de uma vida 
sem sentido… 
 
Até que Jesus chegou e entrou no nosso barco.  
Qual é a primeira coisa que Jesus fez ali?  
 
 
 
1- A CHEGADA DE JESUS NOS MOSTRA QUE A 
VIDA PODE TER OUTRA FINALIDADE!  
 
A- Parque que serve um barco de pesca feito de 
madeira?  
 
- Não era legal para passear. 
- Não servia para grandes aventuras. 
- Não chamava a atenção de ninguém… 
 
Esse era o barco de Pedro: Simples, mal cheiroso, 
remendado e pobre.  
Esse barco só seria para pescar!  
Não servia para outra coisa…  
 
 
 
B- Quando Jesus chegou, ele mostrou que aquele 
barco poderia servir para outro propósito… Jesus Cristo 
mostrou que aquele barco poderia servir para um 
propósito para o qual o Pedro nunca havia pensado. 



 
Essa é basicamente a transformação que Jesus Cristo 
opera nos barcos que Ele escolhe entrar, quando Ele 
entra em um barco… Ele mostra que a vida pode ter 
outra finalidade! 
 
Pedro poderia pensar em várias finalidades para aquele 
barco menos pregar! 
“Entrando em um dos barcos, que era o de Simão, 
pediu-lhe que o afastasse um pouco da praia; e, 
assentando-se, ensinava do barco as multidões.”  
(Lc 5:3). 
 
Quando Jesus chegou, ele me mostrou que o meu 
barquinho pode servir outro propósito… Ele me mostrou 
que o meu barco pode servir um propósito muito mais 
nobre, muito mais elevado, muito mais espiritual! 
 
 
 
C- Pedro está vindo de uma pesca ruim… 
Ele está voltando pra cassa vazio…  
Quais eram as implicações nisso?  
 
Ele está lavando as redes, enquanto os outros 
pescadores estão vendendo peixe… 
 
Pedro não é notado.  
Ninguém liga para um homem lavando redes e que não 
tem o que nos interessa.  
 
No teatro da vida, Pedro é um figurante.  
Seu barco de pesca nem mesmo para pescar estava 



servindo.  
 
Mas quando Jesus entra em seu barco, as atenções se 
voltam pra ele, para o barco dele… Para quem estava 
falando à partir do barco dele.  
 
 
 
D- A chegada de Jesus mostra que a vida pode ser 
outra finalidade!  
 
- Jesus se encontrou com o Gadareno e ele se tornou 
um pregador… 
- Jesus se encornou com a Samaritana e ela se tornou 
uma missionária… 
 
O grande lance é que quando Jesus chega, Ele muda a 
finalidade dos barcos em que Ele entra!  
 
 
Eu mesmo sou uma prova disso: 
Eu sou de uma família onde durante anos vivemos 
mergulhados no baixo espiritismo…  
Quando criança eu imitava meu pai recebendo guias…  
Eu queria aprender a tocar Atabaque no centro do meu 
pai… 
Eu não acreditava na Bíblia… 
Eu não cria em Jesus Cristo… 
 
MAS… UM DIA ELE ENTROU EM MEU BARCO… 
E nesse dia, Ele alterou o algoritmo da minha alma! 
Nesse dia, Ele transformou o propósito do meu barco!  
Nesse dia, Jesus Cristo mostrou que meu barco poderia 



servir para pregar!  
 
 
D- E entre nós?  
Quantas pessoas tiveram o rumo da vida brutalmente 
alterado pela chegada de Jesus Cristo?  
 
Quando Jesus subiu naquele barco, Ele mostrou que a 
vida pode sim ter outra finalidade!  
“Espera aí: Esse meu barco que não serve pra nada, 
agora está servindo para abençoar vidas!!”  
 
ENTENDEU?  
Se você acha que sua vida, suas habilidades e seu 
barquinho noa servem… Entregue tudo a Jesus… E 
você verá como o futuro será diferente!  
 
 
 
 
2- A DISTÂNCIA DE JESUS COMPROMETE A 
NOSSA NOVA FINALIDADE!  
 
A- Jesus Cristo mudou a finalidade do barco, mas não 
foi só isso.  
Na verdade a grande mudança não aconteceu apenas 
no barco mas o dono dele. 
 
É isso que vemos no verso 10: “Não temas; doravante 
serás pescador de homens.” 
 
Naquele momento, não foi apenas a finalidade do barco 
que mudou…  



Jesus alterou a finalidade do Pedro!  
 
 
 
B- Não é só que vc tem que muda de finalidade…  
A grande alteração está na pessoa que você é!  
 
Jesus não quer mudar a playlist que vc ouve…  
Ele não quer alterar o adesivo do seu carro… 
Ele não quer apenas alterar sua agenda semanal…  
 
O grande plano não é alterar o tipo de pesca que você 
faz… 
O grande plano é alterar o tipo de pescador que você é!  
“… de agora em diante serás pescador de homens…”  
 
 
 
C- Jesus entrou no barco não quer mudar apenas a 
peça mas principalmente o Pescador! 
 
E Pedro mudou mesmo!  
 
Em pouco tempo, ele se tornou o principal discípulo de 
Jesus Cristo.  
Ele andava com Jesus.  
Ele falava com Jesus. 
Ele auxiliava do trabalho de Jesus.  
Pedro se tornou um discípulo exemplar!  
 
MAS no dia em que Jesus Cristo foi preso,  pela 
primeira vez em três anos Pedro manteve distância de 
Jesus!  



“Mas Pedro o seguia de longe até ao pátio do sumo 
sacerdote e, tendo entrado, assentou-se entre os 
serventuários, para ver o fim.” (Mt 26:58) 
 
E quando a distância muda, os valores e compromissos 
também mudam!  
 
Distância diferente… Status diferente… Posicionamento 
diferente! 
 
Enquanto Jesus estava dando ordens ao vento, ao mar, 
aos demônios, e à morte… Pedro estava ali muito 
próximo de Jesus.  
 
Mas agora Jesus está preso, inchado, machucado, 
quieto, de cabeça baixa…  
É nesse momento que os votos mais lindos são 
quebrados por Pedro:  
 
“Disse-lhe Pedro: Ainda que venhas a ser um tropeço 
para todos, nunca o serás para mim. Replicou-lhe 
Jesus: Em verdade te digo que, nesta mesma noite, 
antes que o galo cante, tu me negarás três vezes. 
Disse-lhe Pedro: Ainda que me seja necessário morrer 
contigo, de nenhum modo te negarei…” 
(Mt 26:33-35). 
 
 
 
D- Pedro se afasta e volta para a Galiléia…  
É a primeira vez que ele faz essa viagem sozinho nos 
últimos três anos!  
 



A viagem foi bem diferente!  
 
Ele chega na Galiléia a primeira vez sem Jesus… 
Ele volta ao mar da Galiléia pela primeira vez sem 
Cristo…  
 
Mesmos lugares, só que sem Jesus…  
Ele vai visto inúmeros milagres, palavras, lições… nós 
nem sabemos qtas lições… Mas agora ele tá lá 
sozinho!  
 
 
 
 
3- A GRAÇA É UMA SURPRESA PARA QUEM SE 
AFASTOU DE CRISTO.  
 
A- Qual era a chance de Jesus estar na Galiléia?  
Qual era a chance de Jesus estar naquela praia?  
Qual era a probabilidade de Jesus estar naquele 
ambiente?  
 
Pedro já tinha assumido que sua falha era irreversível…  
Pedro já tinha ouvido a pregação de Mateus 10:33 
Ele já sabia que ele era uma carta fora do baralho!  
 
 
 
B- Mas a Graça de Deus é mais poderosa do que a 
própria Lei…  
Porque a Graça é anterior à Lei!  
 
Por exemplo…  



 
Você se acha digno de uma visita de Jesus Cristo 
agora?  
Você acha que depois de tudo, Jesus pode ter algum 
interesse em você?  
 
A reposta para essas perguntas é: SIM!  
 
 
 
C- Agora se atente às perguntas de Jesus e perceba as 
respostas de Pedro…  
Nossas respostas nunca estão à altura…  
 
Mesmo assim Ele nos chama!  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


